

INFORME DEL SECRETARIO COORDINADOR NACIONAL

Tunja, Octubre 11-12-13 de Octubre/63

Queridos hermanos:

Después del Encuentro Nacional de Facativé en el que fui reelegido como Secretario Coordinador Nacional hasta Julio de 1964 fecha en que se fijó para celebrar el nuevo Encuentro Nacional de Dirigentes, nos propusimos en la Secretaría Coordinadora enfrentarnos con las tareas del nuevo periodo con el mismo entusiasmo que lo habíamos hecho y procurando seguir los delineamientos trazados por el Encuentro Nacional y de acuerdo con la línea general para este año, o sea la comunidad cristiana.

La Secretaría Coordinadora la reintegré en la siguiente forma: en la Cancillería Luis Fernando, en la Tesorería Sixto Eduardo, en Publicaciones Luis Gabriel Villa y en el Equipo Volante Carlos H. Urhán, Diego Páez, Jorge Uribe. Con ellos hicimos la primera reunión fuera de la ciudad, para acoplarnos y repartirnos el trabajo de manera que lográramos una mayor eficacia y una mejor repartición de las funciones. Con esta idea motora nos dividimos los asuntos ordinarios y por ello se ha asignado a los diversos miembros de la S.C.N. el encargo de mantener la correspondencia permanente con algunas de las ciudades; reservándose para el Secretario Coordinador, la orientación general del Movimiento.

Quisiera tratar ahora por separado algunos de los aspectos más importantes de este periodo.

Asesoría: En el campo de la Asesoría se notan positivos factores que nos hacen pensar que podemos estar más optimistas por el futuro. La V. Jerarquía ha designado de manera más concreta Asesores para algunas de las ciudades del país y así vemos que hay sacerdotes asesorando más conscientemente los equipos. El nombramiento del P. Néstor como Asesor Latinoamericano permitió que el Arzobispo de Medellín lo liberara de todos sus compromisos distintos de los universitarios. El nombramiento de un nuevo Asesor para Medellín nos permite suponer que el P. Néstor podrá dedicar un mayor tiempo a la asesoría nacional.

Creemos conveniente sin embargo, recalcar en la urgencia de cristalizar una idea desde hace largo tiempo enunciada; la de los Encuentros Nacionales de Asesores que les permitan tener verdaderamente una línea y mantener la orientación nacional de acuerdo con los planes nacionales del Movimiento.

Cursillos de Cristiandad: Procurando colaborar con este importante medio para el compromiso de nuevos militantes en la Secretaría, ha realizado, a pesar de las múltiples dificultades, algunos cursillos de cristiandad.

Mas, nos encontramos con la necesidad de tener un equipo mejor preparado para evitar ciertas improvisaciones y por ello en estos últimos meses, hemos decidido suspenderlos hasta encontrar una fórmula adecuada.

Hemos realizado cursillos en Armenia, Cali, Popayán y Pereira en estos meses.

Campamentos: Cada vez hemos visto la necesidad de los campamentos como reunión básica para la formación y el compromiso del militante recién ingresado a Equipos. Por eso no puedo cansarme de repetirles que considero de la mayor importancia la preparación conciente y oportuna de las diversas zonas en que hemos dividido el país.

Medellín realizó dos campamentos en este periodo; uno en Enero para

sus militantes y cetro en Junio al que asistieron universitarios de Cartagena, Cali, Manizales y Medellín.

Cali y Popayán celebraron el suyo durante la Semana Santa. Y ahora simultáneamente con este Equipo Nacional, la Zona Oriental, Ibeagué, Tunja y Bucaramanga están celebrando el suyo. Falta por realizar el de Barranquilla y Cartagena - que se suspendió a última hora por inconvenientes insalvables.

Jornada Teológica: Conciente la Secretaría Coordinadora Nacional de la necesidad de buscar una mayor motivación teológica para nuestro trabajo apostólico, una mayor formación doctrinal y una espiritualidad mejor cimentada, ha programado para las Semanas Santas venideras la realización de una Jornada Teológica Nacional.

La Jornada Teológica que Medellín realizó este año fue un completo éxito.

Viajes del Equipo Volante: Las limitaciones económicas que este año ha tenido la Secretaría nos han impedido realizar a plenitud el plan de viajes - que había sido trazado, sin embargo algunos se han hecho procurando atender las necesidades de las ciudades que así lo solicitaron.

Cursos de Formación: Como uno de los factores más positivos en este año, considero los cursos de formación organizados por la S.C.N. Desafortunadamente no sé si por dificultades o por no haberle puesto todo el interés las diudas, solamente dos cursos se han realizado con resultados satisfactorios; espero que en el futuro cercano se le darán mayor trascendencia a este tipo de trabajos para la iniciación y compromiso del militante.

#### INTERNACIONALES

Como Ustedes lo recordarán, el BIN informó sobre los dos eventos internacionales a los que asistimos. El II Seminario sobre Reforma Universitaria en Lima y la reunión de la Zona del Caribe en Méjico.

El Secretariado Latinoamericano ha continuado funcionando y nuestra Federación le ha prestado los servicios que él nos ha solicitado. Creemos haber sido muy claros en la distinción de los trabajos.

Hemos consultado a las ciudades para la elección de candidato al Comité Director, a Secretario General y a Secretario Latinoamericano; en el transcurso de esta reunión se seleccionaran los nombres que nuestra federación deba presentar.

Hemos pedido afiliación a la WAY y se nos ha concedido. Se deberá elegir aquí también, nuestro representante ante dicho organismo.

Conciente la S.C.N. de la necesidad de ir adecuándose a las cambiantes realidades del Movimiento, ha procurado reunirse periódicamente para analizar y buscar las fórmulas concretas a fin de mantener la vitalidad necesaria en el movimiento.

La necesidad de estar mejor informados en la S.C.N. ha sufrido en este año una notable desmejora en relación con los tiempos anteriores. En efecto, la contestación de las cartas ha sido muy deficiente.

Aunque la S.C.N. invitó cumpliendo los lineamientos dados en Federativa a las ciudades de la Zona Sur para que enviaran un militante durante sus vacaciones a trabajar en la S.C.N., ello no se cumplió. Esperamos que en el futuro se puedan vencer las dificultades que impidieron a los militantes de la Zona Sur venir a la S.C.N.

Hoy nos debemos detener en el análisis del movimiento y procurar - dar las orientaciones necesarias para lograr encauzar el movimiento por rutas firmes y seguras.

Sólo me resta dar un testimonio de gratitud y admiración al P. Néstor, alma y motor de Equipos; a Fideo quien siempre ha estado atento a las necesidades del Movimiento previendo y planeando con una gran madurez; a Silvia, Carlos Hérnandez, a Oliverio, a Sixto, a Norman, a Diego, a Jorge Luis, a Gustavo Orozco y últimamente a Gonzalo, quienes a través de este tiempo han colaborado desinteresadamente en la S.C.N. y han hecho posible todas las realizaciones que Ustedes conocen; son ellos los verdaderos pilares del Movimiento.

Al Equipo Nacional quien siempre ha procurado preguntar, sugerir, ayudar, en una palabra, a la dirección del Movimiento.

Y cuando va a quedar de último y debería ser el primero, debo dar el testimonio de mi agradecimiento personal y el de todo el movimiento a Mons. Raúl Zambrano Camacho, Obispo de Pasto, nuestro Asesor Nacional quien siempre nos ha guiado prudente y sabiamente y en él a toda la Jerarquía Colombiana.

Ustedes hoy deben elegir mi reemplazo como Secretario Coordinador Nacional, espero lo hagan teniendo en cuenta las necesidades del movimiento y después de haberle pedido a Dios nos ayude para no correr el riesgo de equivocarnos.

Hoy vamos también a trazar las líneas generales para hacer el plan 1964; espero que actuemos con la mayor madurez a fin de que el próximo Encuentro Nacional, el IV, que desde ahora les propongo lo adelantemos para Diciembre de este año, nos de base segura para el trabajo que nos espera.

ALVARO URIBE MORENO

Secretario Coordinador Nacional